



September 2021

Geschätzte Kirnbergerinnen und Kirnberger! Liebe Jugend!



Kindergarten Zubau

Nach intensiver Planungsphase kann nunmehr mit dem Kindergarten-Zubau gestartet werden. Der bestehende 2-gruppige Kindergarten in der Hauptstraße 4 wird durch den Zubau einer dritten und vierten Gruppe erweitert. Baubeginn des Zubaus ist Ende September 2021, die Vorbereitungsarbeiten laufen bereits.

Momentan besuchen 51 Kinder den Kindergarten in Kirnberg.

Die bestehende Kleinkindgruppe in der Pfarre wird nach Fertigstellung des Zubaus (voraussichtlich August 2022) in den Neubau übersiedelt. Beheizt wird der neue Kindergarten zukünftig auch mit Fernwärme des neuen ökologischen Heizwerks der Dompropstei St. Stephan.

Als Bürgermeister der Gemeinde Kirnberg freut es mich, in die Zukunft der Familien in Form eines Kindergartenzubaus investieren zu dürfen.



Der Zubau entsteht hinter dem Gemeindehaus.



Biomasse-Heizwerk, Fernwärme

Der Bau des Biomasseheizwerkes und des Bauhofes schreitet zügig voran. Der Probetrieb wird bereits Ende September 2021 stattfinden. Im November sollten die Gebäude der Dompropstei, Teile der Pfarre, sowie das Musikhaus durch die Fernwärme beheizt werden können. Das Gemeindezentrum, die Feuerwehr und der gesamte Kindergarten werden nach den jeweiligen Umbauarbeiten ebenfalls an das Fernwärmeheizwerk angeschlossen.

Weiters ist für das Jahr 2022 der Fernwärmeanschluss an das neue ökologische Heizsystem für nachfolgende Straßen möglich bzw. geplant:

Bienenweg, Roßbachstraße, Schulgasse, Uferweg, Propst Wagner Straße, Leopold Sandler Weg, Sonnfeldgasse, Quellengasse (neue Wohnbauten und Reihenhäuser).

Für die Siedlungsgebiete Am Holzweg und Rosental, sowie der Hauptstraße werden momentan die entsprechenden Bedarfserhebungen von der zuständigen Planungsfirma durchgeführt. Sollten diese positiv abgeschlossen werden, könnten die Gebiete ebenfalls 2022 an die Fernwärmeversorgung angeschlossen werden.



Orgel Einweihung

Am Sonntag den 05.09.2021 fand die Weihe der neuen Pieringer-Orgel der Pfarrkirche Kirnberg statt. Seit 350 Jahren erfüllen Orgeln mit Ihren Klängen die Herzen der Kirnberger Pfarrgemeinde. Bald wurde allerdings klar, dass die im Jahr 1949 erbaute Hradetzky-Orgel erneuert bzw. ersetzt werden muss. Die Entscheidung des Neubaus der Orgel fiel im Jahr 2019. Die neue Orgel kostet rund € 230.000,-. Ein Betrag der nur gemeinsam zu stemmen war. Spenden aus der Bevölkerung und zahlreiche für die neue Orgel abgehaltene Veranstaltungen - von Floh- und Adventmärkten bis zu Konzerten - ließen das Budget nach und nach größer werden. Unterstützung kam zudem von der Gemeinde, dem Land, der Dompropstei St. Stephan und der Diözese St. Pölten. Ganz abgeschlossen ist das Kapitel Spendensammlung aber noch nicht. Einige Tausend Euro sind noch ausständig. Für die Spender gibt es etwas Besonderes: Pfeifen der alten Orgel sind für eine kleine Spende zu haben. Wer eine größere Summe spendet, könnte seinen Namen bald auf der Spendentafel verewigt lesen oder dem könnte eine der sogenannten Prospektpfeifen auf der Vorderseite der neuen Orgel gewidmet werden.



Vizebürgermeisterin Katharina Geppel, Pfarrkirchenratsvorsitzender Johann Stefan, Intonateur Olivije Repec, Pfarrer Cornelius Tirkey, Bezirkshauptmann Norbert Haselsteiner, Bürgermeister Leopold Lienbacher, 2. Landtagspräsident Gerhard Karner, geehrte langjährige Organistin Leopoldine Haydn, Orgelreferent der Diözese St. Pölten Franz Reithner, Kirchenchor-Leiterin Judith Fellner, Dompropst Dr. Ernst Pucher und Diakon Karl Bischof

Hort in der Volksschule

Durch die Initiative von Vize-Bürgermeisterin Katharina Geppel wird in Kirnberg erstmalig eine Nachmittagsbetreuung für Volksschulkinder angeboten. Start der Hortbetreuung ist am Montag, den 04. Oktober 2021. Die Räumlichkeiten des Hortes wurden im Volksschulgebäude in Kirnberg errichtet. Der Eingang befindet sich an der hinteren Seite der Volksschule (ehemaliger Eingang der Musikschule).



Eckdaten:

- Öffnungszeiten: 11:45 – 17:00 Uhr
- Betreuungsmöglichkeiten von Montag – Freitag
- Kinder im Alter von 6 – 14 Jahren
- Mittagessen wird von Gasthaus Lentsch bzw. Gasthaus Haselsteiner aus Texing geliefert



Für die Betreuung der Kinder wurde Frau Judith Streimelwöger aus Kilb aufgenommen. Sie ist ausgebildete akademische Freizeitpädagogin und bereits seit 11 Jahren als Hort-Betreuerin tätig. Wir begrüßen Judith recht herzlich in unserem Gemeinde-Team und wünschen ihr viel Freude mit ihrer neuen Aufgabe!



Kornfeldhaus

Das ehemalige „Kornfeldhaus“ neben dem Veranstaltungs-Stadl in Kirnberg, wird seitens der Dompropstei der Gemeinde Kirnberg zur Nutzung zur Verfügung gestellt.

- Im Erdgeschoß des Gebäudes befindet sich eine Lagerfläche von ca. 130 m², ein Vorraum mit Waschgelegenheit und ein WC.
- Das Obergeschoss bietet eine Fläche von 130 m².

Das gesamte Gebäude ist beheizbar ausgeführt, hierfür wird künftig die Fernwärme genutzt.

Sämtliche Flächen werden von der Gemeinde zur Vermietung angeboten.

Sollten Sie Bedarf an Lagerflächen oder ähnlichem haben, freuen wir uns auf Ihre Anfrage.



Betriebsgebiet Obergraben

Im Betriebsgebiet Obergraben werden sich in Zukunft zwei neue Firmen ansiedeln:

- Firma Streimelwöger, Steinmetzfirma aus Plankenstein:
Der Betrieb wird zur Gänze nach Kirnberg verlegt, das Grundstück umfasst 7.850 m².
- Firma Comandella GmbH aus St. Georgen an der Leys:
Auf einer Fläche von 9.198 m² entsteht eine KFZ- samt Prüfstelle, Waschstraße und ein Gebrauchtwagenhandel.

Voraussichtlich werden beide Firmen im Jahr 2022 mit der Errichtung Ihrer Betriebsgebäude beginnen.

Damit die Ansiedelung der beiden Firmen umgesetzt werden kann, werden eine neue Zufahrtsstraße, sowie die nötigen Infrastrukturmaßnahmen (Kanal, Wasser, Strom, Breitband, etc.) von der Firma Leithäusl aus Krems errichtet.

Eine 3. Betriebsfläche steht noch zum Verkauf. Auf ca. 4.200 m² könnte ein weiterer Betrieb seinen Platz finden. Sollten Sie sich dafür interessieren, geben wir Ihnen gerne Auskunft.

Grüner Pass – die App für Ihr Handy



Da es immer wieder vorkommt, dass falsche Apps heruntergeladen werden, stellen wir Ihnen das richtige App des grünen Passes vor!

Das EU-konforme Zertifikat kann hier sicher abgespeichert werden (mittels Scan des QR-Codes). Anschließend kann der 3G-Nachweis schnell und einfach vorgezeigt werden, wenn dies verlangt wird.

Was ist auf der App ersichtlich?

- Impfstatus
- Genesungsstatus
- Teststatus

Sollten Sie Fragen oder Probleme bei der Installierung haben, helfen Ihnen die Gemeinde-Bediensteten gerne weiter.

Impfen



Wir wollen Sie darauf hinweisen, dass eine Impfung bezüglich der Covid-Pandemie jederzeit bei unserem Gemeindefarzt Dr. Hansjörg Fedrizzi, Gewerbeplatz 2, 3241 Kirnberg möglich ist.

Seitens Herrn Dr. Fedrizzi ist diesbezüglich nur eine telefonische Voranmeldung unter ☎ 02755/21300 nötig.

Der Impfstoff ist in ausreichender Form vorhanden.

Impfbus

Am Samstag, den **09.10.2021** kommt der **Impfbus** des Landes NÖ nach Kirnberg.
Die Impfkaktion findet am Parkplatz unseres Nahversorgers Nah & Frisch Gansberger, Schulgasse 1 statt.

Zwischen **15:00 – 18:00** Uhr besteht die Möglichkeit, sich die erste, zweite oder dritte Impfung zu holen.

Geimpft wird hauptsächlich Biontech-Pfizer sowie Johnson & Johnson. Alle anderen Impfstoffe stehen je nach Bestand zur Verfügung.

